



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Luego de un año de desafíos en 2021 vuelve Semilla, la feria gastronómica más grande del Alto Valle de Río Negro, donde productores y gastronómicos esperan el reencuentro con su público.

Este regreso es el corolario de un tiempo difícil, donde Semilla tuvo que aprender a adaptarse. Cabe recordar que a principios de 2020 la feria tenía 4 ediciones programadas en General Roca, más Cipolletti, y la que sería la primera edición internacional en Costa Rica.

Todos estos proyectos se vieron impactados por la pandemia que sorprendió a la población mundial. Fue necesario e imprescindible apoyar a todos los actores relacionados al entorno gastronómico Semilla en un contexto tan adverso. De esta manera, se concretó un proyecto que ya se venía gestando, la tienda de Semilla On Line, el formato digital de la feria, haciendo posible encontrar en un solo lugar productos seleccionados de la Patagonia Argentina.

Desde la gastronomía, se dio forma al delivery de picadas con productos elaborados por los productores que forman Semilla, basados en la propuesta de Gaby Martínez cocinera; formato que fue distinguido por este cuerpo legislativo de interés económico, productivo y social, por la oportunidad que representa para productores rionegrinos, en la comercialización de sus productos a través del comercio digital.

Lo que parece imposible, no lo es cuando hay amor y pasión por lo que se hace. Y Feria Semilla está formada por miles de pasiones, la pasión del productor, la pasión de gastronómico y la pasión de la gente por encontrarse y por su región.

Hoy el reencuentro es posible, 5, 6 y 7 de febrero de 2021 en Plaza Belgrano de General Roca, Río Negro, se desarrollará la "Feria Semilla Reencuentro". Esta Feria - dicho por sus mentores - será diferente desde muchos aspectos, desde lo emotivo ya que el corazón de Semilla vuelve a latir, despacio y con timidez. Y desde lo funcional, porque hubo que repensar la forma en que todos los actores se iban a volver a encontrar para que sea seguro, para que sea armonioso, responsable, amigable con el medio ambiente y con las circunstancias actuales en estado de pandemia.

El desarrollo de la feria será desde las 17 hs., bajo el cumplimiento de los protocolos de prevención



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

diseñados por los organizadores de la feria y aprobados por las autoridades competentes.

El recorrido abarcará más metros para reservar las distancias entre puestos, cada puesto contemplará la señalización de las distancias a respetar, así como también los elementos de prevención necesaria al momento de atención cara a cara. Para quienes asistirán a la feria será imprescindible concurrir con barbijo, y cumplir el distanciamiento social obligatorio.

A fin de facilitar la adquisición de productos, aquellas personas que deseen hacer su pedido para llevar podrán hacerlo e incluso podrá retirar llevando sus propios recipientes, así como también aquellos que deseen pasar una tarde de recreación al aire libre contarán con espacios para improvisar su picnic, podrán llevar sus reposeras, vasos y elementos necesarios.

Esta será una edición de Feria Gastronómica Semilla que continua con el firme objetivo de brindar un espacio de encuentro con productos gastronómicos locales, fomentando el consumo de alimentos regionales de estación acompañado esta primera vez, por un emotivo y resignificado espacio de encuentro social.

Por ello:

**Autor:** Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** Su beneplácito por la vuelta en la región de la Feria Gastronómica Semilla Edición #Reencuentro; a desarrollarse en la ciudad de General Roca los días 5,6, y 7 de febrero de 2021.

**Artículo 2°.-** De forma.